

りっぷる

R I P P L E

発行

島根県人権啓発推進センター

「りっぷる」は英語で「さざなみ」という意味を持っています。

この広報誌によって人を大切にする心や思いやりの輪が、さざなみのように広がってみんなの心に届くように願っています。



平成29年度 島根県人権啓発ポスターコンクール 小学校の部 最優秀賞 池田 明里さん (江津市立郷田小学校3年)

特集

1 同和問題の解決に向けて

- 「部落差別の解消の推進に関する法律」をご存じですか？
- 迷信と差別

2 インターネットと人権

- 寄稿 情報モラル教育アドバイザー 今度珠美さん

【審査員評】

小学生らしいあたたかさを感じる作品。やさしい色使い、寄り添う子の表情がほほえましく、差し伸べている手にも思いやりの気持ちが感じられる。

人権というテーマは見えにくい中で、子どもの気持ちの素直な表現が「友だちって いいね」という一言で全てを言い切っている。

女の子が泣いている子に話しかけながら頭を撫でている様子から、豊かな感性が感じられてすばらしい。

平成29年度人権啓発ポスターコンクールには、県内の小学校、中学校、高等学校及び特別支援学校の児童、生徒から合計1,092点の応募がありました。たくさんのご応募ありがとうございました。